

EL CASO DE MICHELE KRISTEN ANDERSON

Muchos pensarían que si una persona mata a 6 miembros de su familia no tiene corazón, otros dirán que está mal de la cabeza y, aunque pareciera un cuento de terror, una vez ocurrió: Michele Kristen Anderson, junto con su novio, acabó con vida de sus progenitores, su hermano mayor, la esposa de este y sus sobrinos.



III Parte / Recopilación Sandra Cordero Gutiérrez / scordero@diarioextra.com



Joseph ayudó a su pareja a matar a los padres, hermano, cuñada y sobrinos.



Este es uno de los aposentos donde ocurrió el crimen.



Por momentos ella se mostró triste y afligida.

Una vez que se comete un crimen los perpetradores entran en dilemas: cómo deshacerse de los cuerpos, cómo no ser descubiertos y en caso de ser detenidos cómo hacer que todas las partes mantengan el mismo discurso para no verse ni más ni menos involucrados.

En el caso que nos compete, la pareja asesina, que llevaba seis años junta, vivía en una caravana a 200 metros de la casa de los Anderson, por lo cual aparentemente los padres de la joven querían empezar a cobrar una especie de renta, lo que molestó bastante a los criminales.

Después del homicidio y de una celebración de Nochebuena muy sangrienta, Michele y su novio decidieron huir a Canadá, sin embargo fallaron en el intento.

Los planes se cayeron porque en lugar de haberse fugado de una vez se devolvieron a la escena del crimen, donde fueron detenidos por las autoridades. Una vez en la cárcel ambos confesaron haber cometido el asesinato.

Michelle Anderson, de 29 años, y Joe McEnroe, también de 29, fueron puestos bajo detención sin fianza después de comparecer.

La Fiscalía del condado decidió horas después condenarlos por homicidio en primer grado con agravantes y se enfrentaron a la posibilidad de pena de muerte, según fuentes judiciales.

Ya teniéndolos contra las rejas, los acusaron de homicidio en primer grado con el agravante de que los asesinados fueron seis familiares y lo peor en Navidad.

Desde su detención McEnroe y Anderson afirmaron que lo primero que hicieron al llegar fue dispararles a los padres de esta con pistola de alto calibre y luego arrastraron los cuerpos al cobertizo.

Según el detective Pavlovich, confesaron haber asesinado a Scott, su esposa y sus dos hijos, a los adultos los mataron entre ambos y Joe acabó con los pequeños porque no podían permitir que quedara ningún testigo.

¿CÓMO LOS DESCUBRIERON?

Los cuerpos fueron encontrados en una propiedad rural que incluye una vivienda y una casa móvil al final de un camino de tierra, cerca de la ciudad rural de Clavel, aproximadamente 40 kilómetros al este de Seattle.

Las autoridades dijeron que los cuerpos los halló un compañero de trabajo de una de las víctimas que llegó a la casa porque Judy Anderson, que trabajaba para el Servicio Postal estadounidense, no había ido a laborar.

Ben Anderson, quien se identificó como nieto de los Anderson, dijo a los periodistas cuando ubicaron los cadáveres que el crimen se relacionaría con dinero.

"Ella sentía que no era lo suficientemente querida, que nadie la apreciaba y que fue expulsada de la vida de todos", dijo refiriéndose a Michele Anderson.



La pareja desalmada asesinó a estos dos pequeños.



Un compañero de trabajo de Judy avisó a las autoridades.